

# Sitzung 2019-02-20

Protokoll	
Fachschaftssitzung	
Datum	20.02.2019
Zeit	18:00 - 22:00
Protokollant*in	Fabian D., Tim, Nadja, Benjamin
Redeleitung	Fabian F.
Anwesende	Stefanie, Fabian D., Kevin, Lukas, Fabian F., Simone, Mark, Magdalena, Nadja, Tim, Dennis, Aron
Anwesende online:	Jan B.

B-Teile finden sich hier: [2019-02-20](#)

## Post

## E-Mails

## Mitteilungen

- Es ist nun vorlesungsfreie Zeit

## Termine

## Rückblick

- Wir sind temporär in S1|03 4 umgezogen

# Unterausschüsse & Gremien

## Fachschaftenkonferenz

- FS LaB: Bald wählbar (ab SoSe 19)!
- AStA: Es werden bis zum 3. März Fragen gesammelt für ein Datenschutz-Seminar für Fachschaften (in Kooperation mit einem Fachanwalt). Pad
- Senat
  - Gespräche mit den Präsidentschaftskandidaten
  - Neues Crossfitzentrum aka Klettergerüst im Innenhof
  - QSL soll abgeschafft/umstrukturiert werden
  - Zahlreiche POs angenommen
  - Die HDA wird mglw. umbenannt (aufgrund von Verwirrung mit der h\_da)
- UV
- Präsidium
  - Koalitionsvertrag ist gut
    - Stärkung KI-Forschung
    - Aufstockung LOEWE-Programm
    - Stärkung der Grundfinanzierung um 4%, mglw. gehen darin QSL-Mittel auf
    - Prömel schreibt eine Stellungnahme
- TOP (Präsidium): Erasmus
  - Dem Präsidium ist die Meinung der FSK bekannt
  - Es gab bereits Universitätsinterne Diskussionen
  - VP Bruder informiert sich, ob Verbände, in denen die TU organisiert ist, angehört werden
- TOP (Präsidium): Raumproblematik
  - Merkelbesuch wurde nicht an die Fachschaften kommuniziert
  - Überbuchungen werden nicht an die Fachschaften kommuniziert
  - Räume werden für das Präsidium freigehalten, Buchungen sind blockiert, etc.
  - Konferenzen wären OWOs
  - VP Bruder: Mehr Einschreibungen, daher mehr Raumprobleme?
- TOP (Präsidium): Prüfungskommission
  - VP Bruder trägt die Probleme weiter
- TOP (Präsidium): Unterfinanzierung
  - VP Bruder honoriert das MIR-Modell
  - TU bräuchte mehr Geld
  - Es gibt noch keine weiteren Infos über den Koalitionsvertrag
- TOP (Präsidium): Mitteilung über Schwangerschaft (siehe FSK-Protokoll)
- TOP (Präsidium): Brief der Stadt bzgl. OWOs
  - Die Stadt untersagt die Nutzung des Herrngartens
  - Der Brief wurde an fsk@ weitergeleitet
  - Weitere Diskussionen auf der nächsten FSK

- TOP: Vorstellung 806qm
    - Kann von FSen gemietet werden
    - Ungefähre Preisvorstellung: kl. Raum 1000-1500€, gr. Raum 2000-2500€, beides 3000-3500€
    - Café kann für ca. 250€ gemietet werden
  - Weiteres
    - Mikrowellen in der Mensa
    - Es soll ein FS-WE organisiert werden
- 

# Aufgaben

---

## TOPs

### Sitzungen in der vorlesungsfreien Zeit

- Die Sitzungen sind ab heute bis Ende der vorlesungsfreien Zeit 14-tägig.
  - Die Sitzungen finden während der Sperrung des D1-Trakts im Piloty in B002 statt.
  - Die nächsten Sitzungstermine sind: 06.03., 20.03., 03.04., 17.04. (erste Vorlesungswoche)
    - danach wieder wöchentlich
- 

## Sonstiges

---

---

Revision #4

Created 21 February 2019 19:08:58 by Fabian Damken

Updated 22 April 2021 13:33:37 by Fabian Damken